



おおねぶ

平成 29 年 9 月 1 日(金)

校訓
教育目標
めざす児童像

心美しく たくましく
心豊かで主体的にたくましく生きる児童の育成
進んで学ぶ子 心豊かな子 たくましい子

2学期が始まりました

校長 奥村 豊美

夏休み最後の日曜日、8月27日には、PTA環境部さんをはじめ、多くの保護者の皆様や子供たちに、校舎内外の草むしり、窓拭き、掃除等をしていただきました。外回りでは、運動場、校舎横にそれぞれゴミ袋数十袋分の雑草が集まりました。校舎内では、日頃できないような高い場所の窓や戸の溝などもきれいにしていただきました。おかげで、きれいな校舎とさっぱりした運動場で2学期を迎えることができました。心から感謝申し上げます。

夏休み中に転入してきた2名のお友達と、出身校の大根布小で1か月の教育実習を行う学生さん2名を含め、595名の子供たちと、39名の職員で2学期をスタートしました。

各学級から聞こえてくる賑やかな声や、黙々と朝掃除をしている子供たちの姿、プレイルーム・理科室に並べられた夏休みの作品を見ると、40日間、心と体にたっぷり栄養を蓄えて充実した夏休みを過ごしたのだろうなと想像します。おうちの方のご協力があつての姿です。いろいろな面からのご協力ありがとうございました。

1学期に引き続き、2学期も運動会をはじめ、いろいろな行事を予定しています。



31日の始業式の最後に、赤組・白組の応援団長が、全校児童の前に登場し、それぞれ「赤組白組、がんばるぞ。(団長)」「おーっ！！(全員)」の声を出し合いました。練習なしでいきなり本番だったので、全員の部分がちょっと遠慮がちの声になりました。6年生は、これではだめだと思ったのか

他の学年の児童が退場した後、体育館に残って数分間気合の入った声で練習していました。最高学年の最後の運動会に臨むリーダーらしい姿でした。

期待しています。がんばれ、6年生。

また、今日から、プレイルームで夏休みの作品展を行います。

工作や、科学実験、調べ学習等、力作がたくさん並んでいます。

「何に取組もうかな。」と考えを巡らして決める時、途中で挫折しそうになってもやり続けた時、仕上がったときの満足の瞬間、全てがお子さんにとって貴重な時間だったと思います。

声をかけてくださったり、一緒に考えてくださったりしたおうちの方もたくさんいらっしゃることと存じます。ご協力ありがとうございました。

どの作品も、今年の夏の思い出として心に残るに違いありません。



プール当番へのご協力ありがとうございました

1年生の保護者の皆様には、暑い中、プール監視当番をしていただきありがとうございました。今年度は17日間の開放を予定していましたが、台風5号の接近等、天候不順(急変)のため中止となった日があり、11日間の実施となりました。のべ850名の子供たちがプールを利用しました。

今年度も保護者の皆様のご協力のおかげで、事故もなく安全にプール開放を終えることができました。本当にありがとうございました。



2学期以降の主な行事予定

- | | |
|----------------------|-------------------------------|
| 8月 31日(水) | 2学期始業式 |
| 9月 1日(金) | 夏休み作品展 |
| 4日(月) | |
| 5日(火) | ※5日は午前中のみです |
| 9日(土) | 運動会用テント設営 |
| 16日(土) | 運動会 |
| 10月 4日(水) | 6年サッカー交歓会(予備日5日) |
| 24日(火) | 石川県生活科・総合的な学習教育研究大会(本校が会場校です) |
| 26日(木) | 校内マラソン大会(予備日27日) |
| 28日(土) | 内灘町PTA大会 |
| ※今年度は大根布小PTAが実践発表します | |
| 11月 1日(水) | 2日(木)自由参観日 |
| 12月 21日(木) | 通知表渡し1日目 |
| 22日(金) | 終業式・通知表渡し2日目 |
| 1月 9日(火) | 3学期始業式・ |

PTA 親子奉仕作業(8/27)

暑い中、ありがとうございました。保護者258名、4年生以上の児童127名(3年生以下は自由参加のため集計しませんでした)にご参加いただきました。

校舎の中も外もたいへんきれいになりました。

朝の挨拶運動・交通安全指導

今日はグッドマナーキャンペーン月間です。8月31日から6日までPTA理事会と教職員が街頭に立ち、交通安全指導及び挨拶運動に取り組んでいます。

相手の目を見て、自分から元気なあいさつができると素敵ですね。



新しい遊具 大人気



1年生 2学期初日の給食準備

お願いとお知らせ

9月9日(土) 運動会用テント設営

熱中症防止対策として児童用テントを10張設置します。お手伝いの可能な方は、ぜひご協力をお願いします。9時少し前に役員が公民館ヘテントを借用に伺い、全体の作業開始を9:30より行う予定しております。

9月16日(土) 運動会の安全対策

今年度もPTA役員・地区委員等の方に敷地内の巡回にご協力いただきます。運動会に紛れて不審者が侵入することへの予防です。よろしくお願い致します。

省エネアクションプランの取組について

7月に配布しました「省エネ・節電アクションプラン」の取組は9月30日(土)までとなっていますが、県のほうから9月6日(水)をめどに提出していただくようお願いします。※取組については自由参加です。

◎内灘町教育センター「9月の教育相談日」

1日 8日 15日 29日(金曜日)

時間: 13:30 ~ 16:30

臨床心理士 橋本玲子先生

◇申し込み(連絡先)

町教育センター ☎286-5481



エコ美化委員木曜当番も初日から落ち葉はき